

Die neueste internationale Studie zeigt einen globalen Anstieg der Schönheitschirurgie

In den USA, sowie in Brasilien, Japan, Italien und Mexiko werden weiterhin die meisten Operationen durchgeführt

Zur sofortigen Veröffentlichung

New York, NY, 1. November 2018

Die Internationale Gesellschaft für Ästhetische Plastische Chirurgie (ISAPS) hat heute die Ergebnisse ihrer jährlichen globalen Studie für Schönheitsoperationen (Global Aesthetic Survey) für alle im Jahr 2017 abgeschlossenen Operationen veröffentlicht, aus welcher hervorgeht, dass die Anzahl der Schönheitsoperationen in den letzten zwölf Monaten insgesamt um 5% zugenommen hat.

Die Rangliste der acht Länder mit den meisten Schönheitsoperationen

Die obersten fünf Länder – USA, Brasilien, Japan, Mexiko und Italien – führen 38,4% der weltweiten Schönheitsoperationen durch, gefolgt von Deutschland, Kolumbien und Thailand.

	Schönheitsoperationen	Nichtchirurgische	Operationen	Ante
--	-----------------------	-------------------	-------------	------

	insgesamt	Schönheitsoperationen	insgesamt	Орє
		insgesamt		welt
USA	1.562.504	2.747.676	4.310.180	18.4
Brasilien	1.466.245	961.290	2.427.535	10.4
Japan	294.396	1.384.214	1.678.610	7.29
Mexiko	520.956	515.662	1.036.618	4.49
Italien	301.895	650.955	952.830	4.19
Deutschland	290.932	413.948	704.880	3.09
Kolumbien	346.140	170.790	516.930	2.29
Thailand	105.342	23.056	128.398	0.5%

Die am schnellsten zunehmenden Arten von Schönheitsoperationen

Im Jahr 2017 verzeichnete die Schamlippenkorrektur (einschließlich Labioplastik) mit 23% im Jahr 2016 den stärksten Anstieg hinsichtlich der Anzahl der Verfahren, gefolgt vom Unterkörperlifting mit einem Anstieg von 22%, der Gesäßstraffung mit einem Anstieg von 17% und der Nasenkorrektur mit einem Anstieg von 11%.

Die beliebtesten chirurgischen Schönheitsoperationen

Die Brustvergrößerung war mit 1.677.320 Eingriffen weiterhin das weltweit beliebteste kosmetische Verfahren, gefolgt von einer Fettabsaugung mit 1.573.680 Eingriffen und einer Augenlidkorrektur mit 1.346.886 Eingriffen. Das plastisch-chirurgische Verfahren, bei dem im Jahr 2017 der größte Rückgang zu verzeichnen war, war die Gesichtsknochenkorrektur, die um 11% auf 98.003 Verfahren zurückging.

Die beliebtesten nichtchirurgischen Verfahren sind nach wie vor Injektionen, wobei Botulinumtoxin (Botox) mit 5.033.693 Verfahren an erster Stelle steht (eine Steigerung von 1% in den letzten 12 Monaten).

Die Unterschiede bei den Geschlechtern

Mit einem Anteil von 86,4% oder 20.207.190 kosmetischen Verfahren sind es weiterhin die Frauen, die die Nachfrage für Schönheitsoperationen weltweit vorantreiben. Die fünf beliebtesten Verfahren, die von Frauen nachgefragt werden, sind Brustvergrößerung (Silikonimplantat), Fettabsaugung, Augenlidkorrektur, Bauchdeckenstraffung und Bruststraffung.

Im Jahr 2017 machten Männer 14,4% der Patienten von Schönheits-OPs aus (ein leichter Anstieg gegenüber 2016); weltweit wurden 3.183.351 Behandlungen durchgeführt. Die fünf häufigsten kosmetischen Verfahren, die von Männern nachgefragt werden, sind Augenlidkorrektur, Gynäkomastie, Nasenkorrektur, Fettabsaugung und Haartransplantation.

Dr. Renato Saltz, Präsident der ISAPS, kommentiert: "Es ist großartig zu sehen, dass die Ergebnisse für 2017 veröffentlicht wurden und ein anhaltendes Wachstum bei plastischen Operationen und kosmetischen Verfahren in vielen verschiedenen Ländern der Welt zeigen. Die USA sind immer noch führend, dicht gefolgt von Brasilien! Es wird sehr interessant sein, diese Daten mit den Ergebnissen des Jahres 2018 zu vergleichen, da es eine Rekordzahl von Patienten gibt, die die neuesten Innovationen in der kosmetischen Chirurgie nutzen, um so schön wie möglich auszusehen."

Erhebungsmethodik

ästhetischen/kosmetischen Die chirurgischen nichtchirurgischen Verfahren, die im Jahr 2017 durchgeführt wurden, wurden mit einem Fragebogen erhoben, der an rund 35.000 plastische Chirurgen in der firmeneigenen Datenbank der ISAPS gesendet wurde. ISAPS ist die einzige Organisation, die diese Art von Daten zu Schönheits-OPs jährlich auf globaler Ebene erfasst. Die Ergebnisse wurden von Industry Insights, einem unabhängigen Forschungsunternehmen Sitz mit in Columbus. Ohio. zusammengetragen, in Tabellenform aufgelistet und analysiert. Um eine Kopie der vollständigen Ergebnisse einzusehen, besuchen Sie bitte www.ISAPS.org.

Über ISAPS

Die Internationale Gesellschaft für Ästhetische Plastische Chirurgie ist die weltweit führende Organisation für zertifizierte plastische Chirurgen. ISAPS gilt als weltweit führende Autorität für ästhetische und kosmetische Chirurgie und hat über 4000 Mitglieder in 105 Ländern. Aufgrund der strengen Mitgliedschaftsanforderungen gelten die plastischen Chirurgen von ISAPS als die qualifiziertesten in ihren jeweiligen Ländern. Dies macht es den Patienten, die eine Schönheitsoperation in Betracht ziehen, sehr leicht, ihr Vorhaben zu beginnen, indem sie ein Treffen mit einem plastischen Chirurgen von ISAPS vereinbaren. Eine vollständige Liste der plastischen Chirurgen von ISAPS finden Sie unter www.ISAPS.org.